

# *Le Mouvement colombien de solidarité avec les peuples soutient la Russie*

---



Bogota, 20 févr. (RHC) Le Mouvement colombien de solidarité avec les peuples et les gouvernements de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique a exprimé aujourd'hui sa solidarité avec le gouvernement et le peuple russes face aux menaces de l'OTAN.

Il s'agit d'un siège levé par le plus grand corps armé de la planète : l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) dénoncé par le président Vladimir Poutine à plusieurs reprises dans toutes les instances, les organismes multilatéraux et la presse internationale, souligné par un communiqué.

«Tel est le prétendu site militaire, politique, informatif et économique, que dans chaque mètre de la frontière russe avec les pays européens il y a des bases militaires et qu'il a été pris en otage par cet acte d'agression de faible intensité contre la République d'Ukraine pour servir de fer de lance lors de l'invasion de la Russie», a-t-il souligné.

Ce faisant, ils cherchent à conserver leur développement scientifique et leur position géostratégique et les énormes réserves d'eau douce, de minéraux communs et rares, entre autres non seulement de la Russie mais de l'Ukraine et de la Biélorussie elle-même (républiques sœurs), a averti le collectif.

Il a dénoncé l'intention de l'OTAN et de ses alliés de répliquer les mêmes atrocités, voire les pires, qui ont été commises avec Cuba en 60 ans.

De même, le collectif colombien a souligné qu'en plus de ces actions de caractère militaire remarquable, l'OTAN inclut dans cette guerre symbolique et médiatique toute sorte de fausses nouvelles, rumeurs, chantage, y compris les Jeux olympiques et les filles talentueuses comme la patineuse artistique de 15 ans, Kamila Valieva.

Il a qualifié d'ignobles les desseins des élites capitalistes qui provoquent par leurs armes la destruction de villes pour ensuite vendre la reconstruction, au passage mettre leur nouveau dirigeant et endetter le pays comme le Liban, la Syrie, l'Irak, le Yémen, le Rwanda, L'Afghanistan, la Colombie, les Philippines, entre autres, sont à la merci des entreprises.

«Pour toutes ces raisons, notre mouvement de solidarité rejette toutes ces manoeuvres et actions agressives des élites des États-Unis, de l'Union européenne et de son armée, l'OTAN, qui peut se solder par la mort de centaines de milliers de personnes et conduire éventuellement l'Europe à la scène d'une confrontation qui pourrait prendre les dimensions de la Guerre Mondiale», a-t-il déclaré.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/286811-le-mouvement-colombien-de-solidarite-avec-les-peuples-soutient-la-russie>



**Radio Habana Cuba**